
令和２年 第４回 熊野町議会定例会（６月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

Ｎｏ．１

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．中島議員 一問一答 ① 町長に町政を続

けていく決意を問

う

● 今秋予定されている町長選挙に出馬意向は。

● 出馬決意の場合の主な理由は。

町 長

② イエロー・レッド

ゾーン内の老人集

会所等の対策を問

う

● 全地域のハザードマップが完成した。危険地

域内に該当施設は。

● 平谷地区の公共施設は全て危険区域にある。

その対策は。

町 長

２．水原議員 一問一答 ① 新型コロナウイ

ルス対策における

町独自の施策につ

いて

● 避難場所のあり方について。

● おでかけ号の運行について。

● 町内で営業している商店への支援策につい

て。

町 長

３．時光議員 一問一答 ① 初神地区の道路

整備について

● 北部農道の延長は出来ないか。

● 初神地区の新設道路の予定は。

● 広域避難道路として東部防災センターへの

接続は。

町 長

② 深原地区の都市

計画について

● 県道瀬野呉線の開通予定は。

● 新設される県道沿いの都市計画のマスター

プランへの位置付けは。

● 建設中の里の駅周辺の開発について。

町 長

４．光本議員 一問一答 ① 新型コロナウイ

ルス緊急対策の現

状と課題について

● 町民への支援策。

● 町内事業者への支援策。

● 避難所における新型コロナウイルス対策。

町 長



Ｎｏ．２

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

５．荒瀧議員 一問一答 ① 平成 30年７月豪
雨災害について

● 当日（7/6 15：00頃）町民との約束通り雨
量 150ｍ/ｍ時点でなぜ避難勧告を出さなかっ
たか。

町 長

② （仮）東部防災セ

ンターについて

新型コロナ感染症の発現により生活行動の変

容が急務である。

● 設計者として、どの様に使うか提言を。駐車

台数をどう思うか。

● 発注者（町）のビジョンについて。

・東公民館の利用

・災害時医療体制

・防災教育、風化防止

日本一、県内一の避難所となる様最善の努力

を求める。

町 長

６．諏訪本議員 一問一答 ① 新型コロナウイ

ルス感染防止対策

に関わる教育関係

の被害について

● 町内の小・中学校においても約３か月にわた

る長期休業が派生した。

これまでの町教育委員会の対応と児童生徒

への影響について伺いたい。

また、今後どのような対策を考えておられる

か伺いたい。

・学力面

・学習活動全般

・児童生徒の心身の健康 など

教育長

７．沖田議員 一問一答 ① 新型コロナウイ

ルスに伴う学校再

開後の取り組みは

● 感染予防対策について。

● 子ども達の学びの確保について。

● 子ども達の体験学習について。

教育長

② 新型コロナウイ

ルス感染予防対策

について

● 介護サービスの現状と課題は。

● 障がい福祉サービスの現状と課題は。

● 保育サービスの現状と課題は。

町 長
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８．竹爪議員 一問一答 ① 防災行政無線更

新の進捗状況は

● 令和３年２月完成予定にずれはないか。

● 屋外スピーカー設置の増減。

場所の変更、機能の変動を具体的に。また現

在の設置状況を。

● デジタル化によって強化される情報システ

ムはどんなものがあり、いつから利用できる

か。

● 新しい戸別受信機の形態、機能、価格は。

町 長


